

Inyección de capital de México es positiva para Pemex: Moody's

La inyección de capital y el ahorro de Pemex en pensiones reducirán los pasivos de la petrolera en un 26%

El anuncio hecho la semana pasada por el gobierno de México de inyectar 184,200 millones de pesos (10,000 millones de dólares) a Petróleos Mexicanos para ayudar a la empresa a hacer frente a sus pasivos de pensiones, de aproximadamente 73,000 millones de dólares, "fortalece el balance de Pemex" y "refuerza nuestra suposición de que hay muchas probabilidades de que el gobierno brinde su apoyo en caso de ser necesario", dijo Nydia Almeida, ejecutiva de crédito sénior de Moody's Investors Service en una nota de investigación.

La calificadora agregó que en 2015 Pemex reportó una reducción de 196,800 millones en sus pasivos de pensiones en comparación con el 2014 y que en total, los ahorros de Pemex en el rubro de pensiones y la inyección de capital del gobierno "reducirían el total de pasivos de pensiones de la compañía en 381,000 millones de pesos, o 26%, con respecto a los niveles de 2014".

Sin embargo, Moody's dijo que los planes de inversión de capital de la compañía y sus obligaciones de pagos de intereses superan considerablemente el efectivo con el que cuenta actualmente, lo cual tensa su balance en un momento de precios del petróleo persistentemente bajos.